

Textile et habillement : Une hausse sensible de nos exportations enregistrée



[Mukul Doollah](#)

[September 8, 2023](#)



Les secteurs textile et habillement ont représenté 44 % des exportations nationales, soit Rs 22,9 milliards sur Rs 52,3 milliards de recettes en 2022. Ce secteur emploie plus de 21 700 personnes, avec de bonnes perspectives de création de plus d'emplois. C'est ce qu'a affirmé Sunil Bholah, ministre du Développement industriel, des PME et des coopératives, qui intervenait lors de la cérémonie d'ouverture du 50e symposium de Recherche sur le Textile, hier jeudi 7 septembre.

Le ministre a également parlé des marchés niches en expansion où sont exportés chemises, T-shirts, pantalons et pullovers de plusieurs marques de renom. Les Mauriciens ont également mis place avec succès des usines textile

en Afrique, en Inde et au Bangladesh, dans le cadre d'une stratégie commerciale globale, a précisé le ministre.

Le fret aérien de produits finis dans le secteur du textile et de l'habillement mauricien a également été en hausse de plus de 25 % en 2022. Sunil Bholah a aussi souligné que Maurice s'appuie toujours sur ses marchés traditionnels, le Royaume-Uni, la France, les Pays-Bas, l'Italie et l'Espagne qui contribuent à plus de 29 % de ses exportations.